
体育末会 末 成瑞
6月 3日 (本)、好天に恵まれた第64回 体育大会、大成功でした。

組立体操 「仲間を信じて」やソーラン 「絆」を始めとした真剣な演技 ・競技、

役員のキビキビした動き、観覧態度…、保護者の皆様のマナーの良い応援も含

めて、 100点 満点に近い体育大会と言っていいでしょう。

暑さのためか、予行演習や前日までの練習では、ダラダラした様子がややあ

りましたので、正直なところ少し心配もしましたが、当日の集中力 ・気合い 。

やる気は、さすがと言うほかありません。

「〒ゃイム席歯磨週間」の政と,観静
6月 14日 (月)か ら5日間 「チャイム席徹底週間」を実施しました。これま

でも、毎学期実施してきましたので、昨年度の結果もあわせてお知らせします。

※チャイム着席ができなかった人数の 1週間…5日間の合計です)。
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回を追うごとに良い結果になっていることや、昨年度は毎回 100人 を超えて

いた現 2年生 (昨年の1年生)の 数字が、少しずつではありますが良くなってい

ることもおわかりいただけると思います。

体静驚間に'CMお 驚れなす (9月から)
9月 には、有線放送によるBGM(ク ラシック、ジャズ、ヒーリングミュージッ

ク、ヒットチャートなど)を 、休み時間や朝の時間 ・下校時間などに流す予定で

す。近畿圏ですでに導入している学校からは、「ロピーのよう」、情操教育や心の

癒し、生徒の落ち着きといった効果が報告されています。 lヶ月間試験的に実施

して、生徒や保護者の皆様のご意見を参考に正式に導入するかどうか決定します。

ご理解 ・ご協力をよろしくお願いします。



※お知らせが遅くなり、終わってしまった行事もあることをお詫びします。
7月  1(本 )避 難訓練、地区懇談会

2(金 )生 徒総会

5(月 )美 化週間、放課後学習 (1学 期最終回)、クラブ写真
6(火 )専 門委員会

8(木 )ク ラブ写真

12(月 )期 末懇談、本 123、 短縮授業開始
13(火 )期 末懇談、木45、 ③合唱ワークショッフ

°
(大阪フィルナヽ―モニー)

14(水 )期 末懇談、金 123

15(木 )期 末懇談、金4水 12

16(金 )大 掃除、集会、学活

20(火 )終 業式

22(木 )特 別支援学級交流キャンプ (～23・ 金)
29(木 )放 課後学習 (9～ 11時 )

30(金 )放 課後学習 (9～ 11時 )

8月 23(月 )放 課後学習 (9～ 11時 )

24(火 )放 課後学習 (9～ 11時 )

27(金 )全 校登校日 (8:30集 合完了)

'暑館ここ暑館の空鶏躍常について
1号館 ・3号館の空調ですが、7月以降の最高気温が30℃ 以上の日という

基準がありまして、例年は、6月 中旬に業者による点検と注水作業の後に期末

テストから運転開始としています。しかし、今年は、市の財政難という事情も

あり、未だに業者との契約に至りませんで、早くても夏休み以降に運転開始と

なる見込みです。ご理解 ・ご協力をよろしくお願いします。

想談場所も夜要0き 0(全 学年じも28館 ご実施)
それに伴い、来週からの期末懇談会は、全学年とも冷房設備のある2号館で

実施いたします。昨日のお知らせをご覧ください。

A権 歓育鷲議会 1/18 6/打 0
6/18(金 )に は兵庫県弁護士会の遠藤郁哉弁護土による 「男女の平等につい

て」の講演会、6/30(水 )に はNPO法 人アジアチャイルドサポート代表理事

池間哲郎さんによる 「懸命に生きる人々～日本人こそアジアの人々から学んで

ほしい～」のテーマで講演会を行いました。

普段の道徳や教科とは違う視点からの人権に関する学習ができたように思い

ます。                 (編 集責任者 :教頭 福 井 隆 夫).


